

AVISO DE PRIVACIDAD

En COTESY, valoramos su privacidad y estamos comprometidos a proteger sus datos personales. Este aviso de privacidad describe cómo recopilamos, utilizamos, divulgamos y protegemos su información personal cuando utiliza nuestros servicios de consultoría de software.

1. Responsable del tratamiento de sus datos personales

El responsable del tratamiento de sus datos personales es COTESY, con domicilio en San Pedro 4593, Col. San Fernando, Mazatlán Sinaloa, México, quien garantiza la protección y privacidad de los mismos.

2. Información personal que recopilamos

Recopilamos información personal que usted nos proporciona directamente, como su nombre, dirección de correo electrónico, número de teléfono, dirección y cualquier otra información que pueda ser relevante para el proyecto de consultoría de software en el que estamos trabajando.

También podemos recopilar información de forma automática a través de tecnologías como cookies y registros de servidor web. Esta información puede incluir su dirección IP, el tipo de navegador que utiliza, el nombre de dominio, la fecha y hora de su visita, el tiempo que pasó en nuestro sitio web y las páginas que visitó.

3. Uso de su información personal

Utilizamos su información personal para proporcionarle nuestros servicios de consultoría de software y para mejorar continuamente nuestra calidad de servicio. También podemos utilizar su información para enviarle actualizaciones sobre nuestros servicios, informarle sobre cambios en nuestras políticas y procesos, y para otros fines legítimos y relacionados con nuestras actividades empresariales.

4. Divulgación de su información personal

Podemos divulgar su información personal a terceros que trabajan en colaboración con nosotros en un proyecto de consultoría de software. Sin embargo, no compartimos su información personal con terceros para fines de marketing directo o publicidad.

5. Protección de su información personal

Tomamos medidas de seguridad razonables para proteger su información personal contra la pérdida, el uso indebido, el acceso no autorizado, la divulgación, la alteración y la destrucción. También exigimos que nuestros proveedores de servicios tomen medidas de seguridad similares para proteger su información personal.

6. Sus derechos de privacidad

Usted tiene derecho a conocer qué información personal suya tenemos, a corregir o actualizar su información personal, a oponerse al uso de su información personal para fines específicos y a solicitar la eliminación de su información personal. Si desea ejercer cualquiera de estos derechos, por favor póngase en contacto con nosotros a través de los datos de contacto que se proporcionan al final de este aviso de privacidad.

7. Cambios en nuestro aviso de privacidad

Nos reservamos el derecho de modificar este aviso de privacidad en cualquier momento. La versión más actualizada estará siempre disponible en nuestro sitio web.

Si tiene alguna pregunta o inquietud acerca de nuestra política de privacidad, por favor póngase en contacto con nosotros a través de los siguientes datos de contacto:

COTESY

San Pedro 4593, Col. San Fernando, Mazatlán Sinaloa, México.

servicios@ccotesy.com.

(669)-224-5978.